

六年生を送る会

「入学式のことを思い出すと、なおのこと・・・
六年生の姿が立派でした。歌声が中学生の
ようでした。」

ふれあいネットワーク会議後にお伝え頂き
成長を共に喜び合うことができました。

ふれあいネットワーク会議に来て頂いた方々
子ども達に声をかけ、成長を地域でも支えて
くださるのお話もいただき感激しました。

感想から

- ・学年らしい発表でも感動しました。司会進行の方々がとても素晴らしい
かったです。
- ・本日は素晴らしい会を参観することができました。運動会や今日の会など
参観し、子ども達が長い時間でも集中し、その目あてを子どもなりによく把
握しながら、立派に参加する姿に好感が持てます。特に聞く姿が立派である
なあと感心しています。若い職員がどの現場でも増えています。江戸川台
小学校の先生方も皆さんで力を合わせ、様々な場面の共通理解を図りながら、
毎日を過ごされていることが、これらの子ども達の立派な態度につながって
いているのだらうと思っております。
- ・良かったこととインフルエンザが流行していたと聞いたが、比較的児童が元
気に発表していたので良かったと思う。全面的に児童中心で企画、実践面に
出ていて良かった。改善した方がよいことと放送の仕方を工夫した方がよい
・感動しましたのびと言います。一年生から五年生まで、又先生方もとても温か
い雰囲気でした。しっかりと六年生をおくり、六年生も成長し頼もしく見られまし
た。「かっこいい」「やわらかい」「元気よく」を感じられる会でした。